

と しょ し つ 図書室だより

令和6(2024)年11月号
高根沢町立東小学校図書室

毎年10月27日から11月9日の期間、全国的に「読書週間」とされています。食欲の秋、スポーツの秋、そして読書の秋。時間をみつけて秋の夜長にいろいろなジャンルの本を読んで楽しんでみてはいかがでしょうか。

図書室で、みなさんが読みたい本のリクエストアンケートを募集しています。読みたい本がある人はアンケートに記入してください。



どくしょしゅうかん 読書週間とは

終戦もない1947(昭和22)年、まだ戦火の傷跡が残っているなかで「読書力によって、平和な文化国家をつくろう」という決意のもと、11月17日から第1回『読書週間』が開催されました。その反響が素晴らしく第2回からは期間も10月27日～11月9日と定められ、日本の国民的行事として定着し、『読書週間』が始まる10月27日が「文字・活字文化の日」に制定されました。

ことし ひょうご 今年の標語は「この一行に逢いにきた」

本の中にグッとくる一行があって、何度も何度も目でなぞり、ついには暗記してしまう。作者はこの一行のためにこの本を書いていて、読者はこの一行に出逢うため読んでいるのだと思うとき、幸福になる自分がいます。